

Quintin. La cité de caractère retient l'attention de 44 architectes de l'école de Chaillot

Quintin - 15 Octobre



Facebook

Twitter

Google+

Achetez votre journal numérique

Après Cordes-sur-Ciel, à côté d'Albi, l'école de Chaillot a choisi de bosser sur les richesses architecturales de Quintin. « **Cette petite cité de caractère possède un patrimoine intéressant à toutes les échelles, un vrai territoire qui a du sens. L'existence du lycée professionnel Jean-Monnet a aussi motivé notre choix. Nous avons envie de faire se côtoyer les architectes et les élèves dont les futures professions peuvent être liées à l'architecture : tailleur de pierre, charpentier...** », explique Véronique Villaneau, architecte du patrimoine, professeure associée à l'école de Chaillot.

Ainsi, durant une semaine, 44 architectes diplômés ont ausculté à la loupe cinq édifices : deux maisons anciennes au cœur de la cité, la tour des archives, la chapelle des Ursulines et le château de Crenan. « **Apprendre à lire, comprendre, intervenir sur le bâti ancien... sont, entre autres, les objectifs de ces ateliers.** »

La démarche de l'école de Chaillot donne aussi une lecture aux habitants et élus locaux de leur environnement patrimonial et propose des projets d'intervention. « **Cette semaine a permis de trouver une ancienne tour totalement invisible dans la maison relais.** »

Afin de montrer et comprendre cette richesse patrimoniale, une restitution des travaux aura lieu lors d'une présentation publique le 30 juin, au château. Restitution qui fera aussi l'objet d'une exposition. Présentée dans la petite cité de caractère l'été prochain, elle le sera ensuite à la Cité de l'architecture et du patrimoine, à Paris.